
Na quarta-feira, dia 10 de
julho, a Comissão do Esporte
da Câmara dos Deputados
promoveu no Salão Nobre o
Café da Manhã "Rumo às
Olimpíadas - Paris 2024" ,  que
teve como ponto principal o
início das Olimpíadas no
próximo dia 26, em Paris. O
evento conduzido pelo
jornalista esportivo e locutor,
Álvaro José, conhecido como a
voz das Olimpíadas e
comentarista da TV Nsports,
foi trasmitido pelo canal da
Câmara dos Deputados no
Youtube. 
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O presidente da Comissão, deputado federal Antonio Carlos Rodrigues (PL/SP), abriu o Café
da Manhã. que também contou com falas da secretária nacional de Esportes de Alto
Desempenho do Ministério do Esporte, Iziane Castro, do presidente do Comitê Olímpico
Brasileiro (COB), Paulo Wanderley Teixeira e do CEO da NSports, Ricardo Eichenberg.

Também estiveram presentes os secretários nacionais de Futebol e Defesa dos Direitos do
Torcedor, Athirson Mazoll i ,  e do Paradesporto, Fábio Araújo. O Café da Manhã também
contou com a presença dos membros da Comissão do Esporte, deputados federais Coronel
Chrisóstomo (PL/RO), Delegado da Cunha (PP/SP), Douglas Viegas (UNIÃO/SP), Flávia
Moraes (PDT/GO), Luiz Lima (PL/RJ),  Mauricio do Vôlei (PL/MG) e Dr. Zacharias Cali l
(UNIÃO/GO), além dos deputados Daniel Almeida (PCdoB/BA), General Girão (PL/RN), Luiz
Carlos Mota (PL/SP) e Professora Goreth (PDT/AP).

Também marcaram presença representantes da Embaixada da França e dos Correios,
Petrobras, BNDES e Caixa Econômica, importantes patrocinadores do esporte brasileiro.
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Deputado Federal Douglas Viegas (UNIÃO/SP), Noe Rougier, Iziane Castro, Deputado Federal Antonio Carlos Rodrigues
(PL/SP), Paulo Wanderley Teixeira, Ricardo Eichenberg, Deputado Federal Dr. Zacharias Cali l  (UNIÃO/GO), e Álvaro José.



Durante seu discurso de abertura, o presidente
da Comissão do Esporte, destacou a importância
do esporte na educação e formação das futuras
gerações. O deputado acredita que o esporte,
além de retirar jovens e adolescentes em
situação de vulnerabil idade das ruas, tem a
capacidade de inseri-los na sociedade.

O esporte e a  educação andam juntos.
Ensinam sobre discipl ina,  respeito ao

próximo e sobre superação".

Durante a sua fala, o deputado contou um pouco
de sua história e como iniciou sua vida no judô.
Informou também que, em seu primeiro ano como
parlamentar, investiu cerca de 20 milhões e está
montando 70 núcleos esportivos para crianças
carentes, pois o alto rendimento é onde se quer
chegar. "É um sonho, isso faz com que a criança
cresça com autoestima."

O esporte transforma vidas,
s im; a  minha transformou.

Ex-jogador profissional de basquete, durante seu
discurso no evento, o deputado enfatizou seu
sonho de ser atleta olímpico. Citou também o
poder de transformação do esporte em nosso país
e o dever da Comissão do Esporte em educar o
povo sobre o poder do esporte, sobre educação,
saúde e todos os benefícios que traz e trará para
a nossa nação.

É o meu sonho.

- Deputado federal Antonio Carlos Rodrigues (PL/SP),
presidente da Comissão do Esporte

- Deputado federal Delegado Da Cunha (PP/SP)

- Deputado federal Douglas Viegas (UNIÃO/SP)



O deputado agradeceu o apoio institucional da NSports
e pela iniciativa de investir no esporte olímpico,
transmitindo modalidades que não são comuns na TV
aberta. "Viabil izando futuros patrocínios e fazendo com
que esses atletas, que são incríveis e muitas vezes não
aparecem para o público, sirvam de exemplo para a
nossa juventude", enfatizou, destacando o acerto da
NSports em fazer do esporte brasileiro um esporte de
vitrine.

Levando de uma maneira leve e
solta a  vida de cada at leta.

Durante seu discurso, o deputado enfatizou os
esforços dos parlamentares da Comissão do
Esporte para levar investimentos para o esporte
em seus estados. Também falou sobre as
abdicações necessárias dos atletas olímpicos,
situação na qual ele já se encontrou em 2016
no Rio, onde conquistou a medalha de ouro com
a seleção brasileira de voleibol.

No Brasi l  nós temos e devemos que
transformar o esporte em uma cultura.

O esporte salva vidas.

Em seu discurso, o deputado federal General
Girão (PL/RN) pontuou que as Forças Armadas
lhe ensinaram o valor do esporte e assumiram a
missão de treinar os atletas, pois as escolas e
universidades não exercem este papel.  Pontuou
que seria interessante que essa responsabil idade
fosse assumida pelas escolas e universidades e
também pelas empresas, para um crescimento do
esporte, não apenas pelas medalhas olímpicas,
mas porque o esporte salva vidas.

- Deputado federal General Girão (PL/RN)

- Deputado federal Luiz Lima (PL/RJ)

- Deputado federal Mauricio do Vôlei (PL/MG)



A secretária expressou o alinhamento do Ministério
do Esporte com o Comitê Olímpico para fortalecer o
investimento nos esportes de alto rendimento,
garantindo que todos os atletas brasileiros tenham
condições de competir em igualdade no cenário
internacional.  Citou também o programa Bolsa Atleta.

Juntos estamos construindo um
legado ol ímpico que inspirará

gerações futuras.

O presidente do COB reforçou que o Brasil  se
supera a cada Olimpíada em estatísticas e que nesta
não será diferente. Nas últimas Olimpíadas, o Brasil
f icou na 12ª colocação entre 206 países. Também
convocou a todos para acompanhar o Brasil  na
abertura dos Jogos Olímpicos no dia 26 de julho e
destacou que o uniforme usado pela delegação
brasileira na abertura dos jogos contará com
animais da fauna nacional bordados por um grupo
de bordadeiras de Timbaúba dos Batistas/RN.

Em Paris  nós vamos superar os Jogos
Olímpicos de Tóquio.

O CEO da NSports, canal l inear e streaming de
transmissões esportivas e patrocinadora oficial
do Comitê Olímpico Brasileiro, enfatizou que
100% do capital da empresa é nacional e que sua
grande missão é democratizar o esporte
brasileiro e levá-lo  aos  quatro  cantos do Brasil .
Indicou seu próximo projeto, com o intuito de dar
visibil idade ao esporte universitário brasileiro e
pontuou sobre os projetos atuais da NSports.

A minha grande missão à frente da NSports
é democratizar  o esporte brasi leiro.

- Paulo Wanderley, presidente do Comitê Olimpíco Brasileiro

- Iziane Castro, secretária nacional de Esportes de Alto Desempenho

- Ricardo Eichenber, CEO da NSports
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As vésperas das Ol impíadas,  o presidente
Luiz Inácio Lula da Si lva anunciou um
reajuste de 10,86% nos valores do programa
Bolsa Atleta.  A medida foi  of ic ia l izada em
uma solenidade no Palácio do Planalto,
contando com a presença de at letas
ol ímpicos e paral ímpicos,  dir igentes
esport ivos,  o ministro do Esporte,  André
Fufuca,  e a pr imeira-dama,  Janja.  Este
reajuste é o pr imeiro em 14 anos e já  está
sendo implementado.

O presidente Lula destacou a importância do
Bolsa Atleta,  mencionando que o programa
foi  inst ituído para suprir  a  fa lta de apoio
f inanceiro para muitos at letas ,  que não
dispunham de recursos básicos para treinar
antes de se tornarem famosos e obterem
patrocínio pr ivado.  Lula enfat izou que,  para
muitos,  o auxí l io f inanceiro de R$ 1 mi l  a  R$
4 mi l  é fundamental  para permit ir  a
continuidade de suas carreiras esport ivas.

Dessa forma,  com o reajuste,  no total ,  são
277 at letas de 39 modal idades.  Dos
convocados,  247 at letas fazem parte do
programa Bolsa Atleta,  concedido pelo
Ministér io do Esporte,  o que representa
89,17% dos esport istas brasi le iros.

O Café da Manhã contou com o apoio
institucional da NSports, canal l inear e
streaming de transmissões esportivas e
patrocinadora oficial do Comitê
Olímpico Brasileiro.  Em Paris,  o canal
será responsável por transmitir os
bastidores das Olimpíadas e da vivência
dos atletas ao longo dos 16 dias. 

Com transmissões ao vivo, programas
originais e a realização do
documentário  “Na Raça”,  que  será
lançado nas Olimpíadas e terá foco no
DNA do atleta brasileiro, a NSports
está presente no YouTube, na SKY+ e
na Claro TV, no canal 566 e na Vivo
Play, no canal 567.

“A Comissão do Esporte ideal izou esse
evento para que a gente pudesse dar
uma boa sorte à delegação brasi leira
( . . . )  pois  é importante 
sentir  a  torcida 
brasi leira com 
os at letas.”

Lindberg Cury Júnior ,
secretário executivo da 
Comissão do Esporte da 
Câmara dos Deputados
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